

ABSTRAK

WINDA (A1A118052) Peran Kepala Sekolah Dalam Meningkatkan Kualitas Pengelolaan Sekolah Di SMAN 03 Konawe Selatan. Dibawah bimbingan **Dr. Edy Karno, S.Pd., M.Pd.** sebagai pembimbing I dan **Dra. Murniati, M. Si.** Sebagai pembimbing II.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan upaya apa yang dilakukan kepala sekolah dalam meningkatkan kualitas pengelolaan sekolah di SMAN 3 Konawe Selatan. Penelitian ini dilakukan di SMA Negeri 3 Konawe Selatan, yang beralamatkan di jalan Lamangga No. 79, Punggaluku, Kecamatan Laeya, Kabupaten Konawe Selatan, Sulawesi Tenggara. Waktu penelitian di laksanakan pada bulan Juli samapai Agustus tahun 2022. Informan dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, wakasek kesiswaan dan siswa-siswi di SMA Negeri 3 Konawe Selatan. Jenis Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah obeservasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah metode fenomenologi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kepala Sekolah Mampu meningkatkan kualitas/ mutu sekolah yang tadinya masih kategori sekolah swasta sekarang sudah berubah menjadi sekolah kategori negeri; Mampu meningkatkan akreditasi sekolah yang awalnya sekolah masih berakreditasi "B" berkat upaya yang dilakukannya sekarang sekolah tersebut telah mendapatkan status akreditasi "A⁺" (sangat baik); Mampu meningkatan sarana dan prasarana disekolah tersebut yang awalnya menjabat sekolah tersebut masih memiliki banyak kekurangan akan tetapi dengan upaya yang beliau lakukan bekerja sama dengan dinas pendidikan serta menggandeng komite sekolah dan orang tua murid serta pemerintah setempat sehingga menghasilkan penambahan ruang kelas/rkb dan pembangunan ruang laboratorium termasuk laboratorium komputer; dan Mampu meningkatkan profesionalisme tenaga pendidik dan kependidikan dengan upaya melakukan pelatihan melalui musyawarah bersama guru mata pelajaran dan melalui musyawarah kerja kepala sekolah dengan tujuan menghasilkan out put yang memuaskan sebagai pimpinan sekolah. Sehingga Kepala Sekolah SMAN 3 Konawe Selatan telah menghasilkan output-output yang dapat memberikan dampak positif bagi sekolah.

Kata Kunci: Peran Kepala Sekolah, Peningkatan Kualitas Pengelolaan Sekolah